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Vor allem wegen Grafikdesign und Videos schneiden macht IDE absolut keinen Sinn.. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32994-hackintosh-auf-amd-basis/?postID=336694#post336694
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